

Gelungene Aktion „Saubere Gemeinde“ 2018

So viele Kinder und Erwachsene wie noch nie – nämlich rund 110 (!) – trafen sich auch heuer wieder am frühen Nachmittag des 7. April, um nach der Begrüßung durch **Vzbgm. Franziska Pieber** im gesamten Gemeindegebiet im Rahmen der **Aktion „Saubere Gemeinde“** zahlreiche Bachufer, Straßengraben und Plätze gründlich von jenem Müll zu säubern, welcher unachtsam in den letzten Wochen und Monaten weggeworfen wurde.



„Wir haben von Jahr zu Jahr immer mehr Kinder und Erwachsene, welche sich mit riesengroßer Begeisterung an dieser Flurreinigungsaktion beteiligen. Das Bewusstsein für Umwelt und Natur steigt und die Müllmengen sinken erfreulicherweise insgesamt. Ich bedanke mich daher aus tiefem Herzen bei allen, die hier so großartig im Dienst an der guten Sache mitgeholfen haben!“ so **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch**.



Die Aktion wurde auch heuer wieder vorbildlich von **Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang** sowie **Wassermeister GR Kurt Popofsits** vorbereitet.



Nach erfolgreich getaner Arbeit lud die Gemeinde in die ESV-Teichhütte nach Unterlimbach zu Essen und Getränken sowie zum gemütlichen Beisammensein ein. Auch im nächsten Jahr soll diese Aktion auf alle Fälle wieder durchgeführt werden.

